



## **La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick réclame l'équité pour les étudiantes et étudiants internationaux**

(Fredericton, le 18 décembre 2024) « En cette Journée internationale des migrants, la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB) joint sa voix à celle d'une multitude d'organisations Néo-Brunswickoises pour réclamer l'équité pour les étudiantes et étudiants internationaux » déclare le président de la FAPPUNB, Jean Sauvageau.

« Les changements aux plafonds, restrictions et exigences concernant les permis de travail et d'études affectent de façon néfaste les étudiantes et étudiants internationaux au Canada, y compris dans les établissements d'enseignement postsecondaire publics du Nouveau-Brunswick » déplore le professeur Sauvageau.

Pour toutes les raisons énoncées dans la [déclaration demandant l'abrogation immédiate des coupes](#), la FAPPUNB demande également au gouvernement Trudeau de traiter les étudiantes et étudiants internationaux avec respect et équité, et d'abroger immédiatement les nouveaux plafonds, ainsi que les nouvelles restrictions et exigences concernant les permis de travail et d'études qui affectent les étudiantes et étudiants internationaux dans le pays.

- 30 -

Au sujet de la FAPPUNB :

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d'environ 1 500 professeures, professeurs, personnel universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l'autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l'éducation et de la recherche postsecondaires de la province.